
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 27.11.2017

Top 8 Anfragen und Sonstiges

Herr Neumann merkt an, dass an der Höhe Klützer Straße 12 der Rasen gemäht 
werden müsste, da der Durchlass für die Kröten durch den hohen Rasen nicht mehr 
komplett funktionstüchtig ist. 

Frau Harder sichert zu, dass der Bauhof die Stelle begutachtet und sich darum 
kümmert.

Herr Uhle informiert abschließend die Mitglieder und Gäste über die aktuellen Jah-
reswesen 2018. 
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